

ABSTRAK

Nama : Fathiyyah Maulida
Program Studi : Kesehatan Masyarakat
Judul : Faktor-Faktor Yang Berhubungan Dengan Pemanfaatan Posbindu Lansia Di Posbindu Flamboyan Kelurahan Sudimara Jaya Kota Tangerang Tahun 2019.

Lanjut usia adalah seseorang yang telah mencapai usia 60 tahun ke atas. Jumlah penduduk yang memasuki usia lanjut bertambah dengan pesat baik di negara berkembang maupun di negara maju, hal ini disebabkan oleh penurunan angka fertilitas (kelahiran) dan Mortalitas (kematian), serta adanya peningkatan angka harapan hidup (*Life Expectancy*) yang merubah struktur penduduk secara keseluruhan. Hipertensi sebesar 1,13 Miliar orang di seluruh dunia menderita hipertensi, berdasarkan data WHO tahun 2018 Diabetes Militus sebesar 205 Juta orang di seluruh dunia menderita diabetes militus, Penyakit Jantung sebesar 1,1 Miliar orang di seluruh dunia menderita penyakit jantung. Sedangkan untuk penyakit tulang dan persendian sebesar 20%-30% orang di seluruh dunia menderita penyakit tulang dan persendian. Penelitian Ini Bertujuan Untuk Mengetahui Faktor-Faktor Yang Berhubungan Dengan Pemanfaatan Posbindu Lansia Di Posbindu Flamboyan Kelurahan Sudimara Jaya Kota Tangerang Tahun 2019. Penelitian ini menggunakan desain *Cross Sectional* dengan besar sampel 117 responden. Pengambilan sampel pada penelitian ini menggunakan teknik simple random sampling dan dianalisa dengan uji *Chi Square* yang dilakukan pada bulan Mei-Juni 2019. Berdasarkan hasil penelitian terdapat hubungan yang signifikan antara pengetahuan *P-Value* (0,039), peran kader *P-Value* (0,035) dan akses *P-Value* (0,046) dengan pemanfaatan posbindu lansia. Sedangkan tidak terdapat hubungan yang signifikan antara dukungan keluarga dengan pemanfaatan posbindu lansia. Diharapkan kepada petugas kesehatan untuk menjalankan program posbindu lansia lebih baik lagi agar meningkatnya derajat kesehatan lansia.

Kata kunci : pemanfaatan posbindu, pengetahuan, dukungan keluarga, peran kader, akses

Xi+87 halaman ; 17 tabel ; 2 gambar ; 25 lampiran

Pustaka : 51 (1998-2018)